広報9月号は 9/1(火)発行です



SHIMIN TO ELLIPOPA

三島高等学校吹奏楽部第 25 回定期演奏会

とき 8月9日(日)

17:30 開場 18:00 開演

ところ

福祉会館4階 多目的ホール

週 三島高等学校 23-2136





南小学校が春季善行表彰(青少年 善行表彰)を受章

6月16日(火)、南小 学校(石川直子校長)が 春季善行表彰(青少年善 行表彰)受章の報告に市 長を表敬訪問しました。



日本善行会とは、善行精神の普及と善行の実践 を通じて明るく住みよい社会循環づくりに取り 組んでいて、善行をされている個人や団体に表 彰を行っています。

南小学校は、長年にわたり1円募金やエコキャップ運動を行っています。また、お接待体験として、四国霊場第65番札所で気持ちのいいあいさつとともに、お茶やお菓子、折り鶴、メッセージ付きのティッシュを手渡すなど、笑顔でおもてなしをしており、これらの善行が認められ表彰されたものです。

公式フェイスブックページ始めました!

新たな情報提供手段として、四国中央市公式 フェイスブックページを公開しました。市から のお知らせやイベント情報などを随時発信しま す。ぜひ、ご活用ください!

アカウント名 四国中央市役所

➡ https://www.facebook.com/shikokuchuocity.kouhou

今月の「しこちゅ~」おでかけ予定

8月15日(土)19:00~19:30 土居夏まつり(ふるさと広場)



※雨でおでかけできない場合があります

川之江高校吹奏楽部 第 38 回定期演奏会

とき 8月14日(金) 17:30 開場

18:00 開演

ところ

市民会館川之江会館ホール



演奏曲目

「グラズノフ交響曲第5番4楽章」、吹奏楽コンクール課題曲2「春の道を歩こう」など

問 川之江高等学校 58-2061



学校教育の発展のために

宇摩法人会がタイムタイマーを寄贈

7月6日(月)、公益 社団法人宇摩法人会(井 上和久会長)から市内の 小中学校に、タイムタイ マー124台が寄贈されま



した。同会は、社会貢献活動の一環として、本 市の学校教育の発展に役立ててもらおうと教育 機器などを毎年寄贈しており、今回で7回目に なります。

タイムタイマーは、赤い円盤で残り時間を表し、時間の経過とともにその面積が小さくなっていきます。時間の経過をわかりやすく表示することによって、子どもたちが時間経過の感覚をつかみ、学習や日常生活などに主体的に取り組む力を養うために活用されます。

一人ひとりの成長を支える学校教育の推進 第1回四国中央市総合教育会議

6月12日(金)、市役 所で第1回四国中央市総 合教育会議が開催されま した。この会議は、教育 に関する予算の編成・執



行や条例の提案など、重要な権限を有している 地方公共団体の長と教育委員会が十分な意思疎 通を図り、地域教育の課題やあるべき姿を共有 して、より一層民意を反映した教育行政の推進 を図るために開催されました。

